

にじいろ



新座市立第四小学校
2年生 学年通信 7月号
令和5年 7月 3日

7月は1学期のまとめ！！



新しい学年がスタートして、早くも1学期が終わろうとしています。2年生の子供たちと保護者の皆さんと出会ってから、あっという間の3カ月でした。毎日、全力で活動する姿が頼もしく感じられるようになってきました。

さて、7月がスタートします。暑い中ですが、学習のまとめもあとひと息、しっかりやり遂げようというラストスパートに入りました。体調管理に気を付けて、勉強に遊びに取り組みめるよう、ご家庭でもご協力をお願いします。

今月の学習予定

- 国語…かたかなのひろば、メモをとるとき
こんなもの、みつけたよ
- 算数…時計を生活に生かそう
計算のしかたをくふうしよう
- 生活…ドキドキわくわくまちたんけん
生きものなかよし大作せん
- 音楽…ドレミであそぼう、鍵盤ハーモニカ
- 図工…くつつきマスコット、えのぐじま
- 体育…水遊び、てつぼうあそび、障害物競走
- 道徳…ぎおんまつり、タヒチからの友だち

〈プール学習について〉

- ・2年生の水泳 次回が最後です！天候にもよりますが、次回は7/5(水)を予定しています。忘れ物などがないように見届けのご協力よろしくお願いします。

無事に探検できました！！



6月27日(火)に生活科の学習で「まちたんけん」に行きました。蓮光寺方面、畑中公民館方面、ホテル公園方面に分かれ、まちにどんなものがあるか探しながら、たくさん歩きました。普段歩いている街ですが、よく見るとこんなものがあったと目を輝かせて探検していました。道路では、大きな車も多く通り、危険な場所もありましたが、保護者の方のご協力もあり、安全に学習することができました。小室さん、内村さん、田中さん、伊藤さん、星さん、西本さん、ご協力ありがとうございました。

〇お願い

- ◆ミニトマトの植木鉢を保護者の方に、7月10日(月)～7月18日(火)の期間に持ち帰っていただきたいです。鉢は中庭の壁側に沿って玄関側から1組、2組、3組の順に置いてあります。ミニトマトの観察は7月10日(月)までに終える予定です。実が赤くなるまで観察したい子たちもいると思うので、今後育てるかは、お子さんと相談してください。収穫が終わったら、**3年生でも植木鉢は使用しますので、植木鉢は必ず保管しておいてください。**なお、支柱・中の土は3年生で使いません。
- ◆算数の「時計を生活に生かそう」については、デジタル時計が世の中に溢れている中で、アナログ時計は子供たちにとって身近なものではなく、時計を読むことが難しい子たちもいます。ぜひご家庭の生活の中でも、時計の見方を意識できるように声かけ等お願いします。